
623 m²

Réf. 7102554

10 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Une villa unique à la carte située sur le Cap d'Antibes dans le quartier

privilégié  de  la  Garoupe.  Une  villa  de  style  contemporain  entièrement

rénovée avec des matériaux de qualité et donnant sur la mer avec une

piscine  à  débordement,  un  anneau  à  bateaux  et  une  terrasse  de  309

m2.  Cette  belle  villa  se  compose  d'une  cuisine  entièrement  équipée,

d'un beau salon et d'une salle à manger, de 3 chambres avec salles de

bains  attenantes,  d'un  hammam  et  d'une  salle  de  sport.

L'établissement  dispose  d'une  connexion  Wi-Fi,  d'un  système

d'alarme, de la climatisation dans toutes les pièces et d'un parking ...

A  unique  floating  villa  located  on  the  Cap  d'Antibes  in  the  privileged  area  of  La

Garoupe. Villa in a modern style, fully renovated with quality materials, overlooking

the sea with infinity pool, a boat ring and a terrace of 309 m2. This beautiful  villa

consists of  a fully  equipped kitchen, beautiful  living and dining room, 3 bedrooms

with  bathrooms,  hammam  and  gym.  There  is  Wi-Fi  internet,  alarm  system,  air

conditioning  in  all  rooms  and  private  parking.  Total  living  area  -  160m2;  terrace

area - 309m2; total garden area - 623m2.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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